

## **94. Generalversammlung der Baugenossenschaft Reussbühl**

Am Freitag, 12. April 2024, fand die 94. Generalversammlung der Baugenossenschaft Reussbühl statt.

Diese Veranstaltung markierte einen wichtigen Meilenstein, es war die erste ordentliche GV unseres Präsidenten Fabrizio Laneve.

Die Generalversammlung begann pünktlich um kurz nach 19.00 Uhr und bot dank des exzellenten Essens vom Restaurant Thorenberg, des effizienten Services der Löchlitramper Littau und der professionellen technischen Unterstützung durch das Team des Zentrums St. Michael ein angenehmes Ambiente für alle Teilnehmenden.

Die Veranstaltung wurde von 295 Genossenschaftlerinnen und Genossenschaftlern besucht, die eine dynamische und engagierte Gemeinschaft bildeten. Ein wesentlicher Tagesordnungspunkt war der Abschied von Reto Stadelmann aus dem Vorstand nach 17 Jahren verdienstvoller Tätigkeit.

Gleichzeitig wurde Angela Waser mit einstimmiger Zustimmung in den Vorstand gewählt, was einen nahtlosen Übergang und die Kontinuität in der Führung der Genossenschaft sicherstellt. Liebe Angela, wir freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit.

Die Generalversammlung stimmte einstimmig für die Annahme der aktualisierten Statuten und reflektierte über ein erfolgreich abgeschlossenes Jahr, das die Baugenossenschaft bestens für die Zukunft aufstellt.

Wir danken allen Mitgliedern, Unterstützern und Partnern, die an der Generalversammlung teilgenommen und zu ihrem Gelingen beigetragen haben.

Wir freuen uns auch weiterhin das Motto „Wohnen. Leben. Mitgestalten.“ gemeinsam mit allen Genossenschaftlerinnen und Genossenschaftlern zu leben.